



Diputados gastan 136 mdp en foros y promoción de la Reforma Judicial de amlo

CIUDAD DE MÉXICO- Los foros que la Cámara de Diputados organizó para difundir las reformas constitucionales del expresidente Andrés Manuel López Obrador, principalmente la reforma judicial, costaron 136 millones 770 mil pesos.

Lo anterior supera en 61% el ahorro generado por la desaparición de los órganos autónomos recién aprobada, que de acuerdo con el análisis del Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP), será de 84 millones de pesos.



<https://vanguardia.com.mx/noticias/mexico/diputados-gastan-136-mdp-en-foros-y-promocion-de-la-reforma-judicial-de-amlo-OD14245830>